



Turismo y Promoción de la Ciudad

MÁLAGA REBASÓ EN MAYO LAS 300.000 PERNOCTACIONES HOTELERAS, SEGÚN LOS DATOS PUBLICADOS POR EL INE

Se registró un total de 307.238 noches de hotel llevadas a cabo por 151.419 viajeros hoteleros, en base a los datos publicados

Dentro del mercado internacional, destacan las estancias medias de Estados Unidos con 2,17 días, que se sitúa como cuarto mercado, y Países Bajos con de 2,71 días

28/06/2024.- La ciudad de Málaga ha registrado un total de 307.238 pernoctaciones a cargo de los 151.419 viajeros hoteleros, según la Encuesta de Ocupación Hotelera del Instituto Nacional de Estadística correspondiente al mes de mayo. Se trata del primer mes de 2024 en que se han registrado más de 300.000 pernoctaciones. Asimismo, arroja una estancia media de 2,03 días.

Con respecto al mismo mes del año anterior, este mayo se ha recibido un 5,63% más de viajeros hoteleros, ya que en 2023 se registraron 143.349. Las pernoctaciones también han aumentado un 2,66% con respecto al mismo mes del ejercicio pasado, ya que entonces se registraron 299.284 noches de hotel.

Del total de viajeros hoteleros en mayo, el 36,5% pertenecen al mercado nacional (55.271), mientras que el 63,5% restante (96.148 viajeros) corresponde a viajeros internacionales. La ocupación se ha fijado en un 89,34%, según la misma fuente.

Dentro del mercado internacional, vuelve a liderar Reino Unido, con 12.807 viajeros hoteleros y 31.299 pernoctaciones, con una estancia media de 2,44 días. El segundo mercado es Alemania, con 10.087 viajeros que han efectuado 22.685 noches de hotel, y una estancia media de 2,25 días. El tercer mercado es el italiano, con 8.470 viajeros y 16.137 pernoctaciones, y una estancia media de 1,90 días.

Cabe destacar las estancias medias del cuarto mercado internacional, Estados Unidos (2,17 días), y del sexto, Países Bajos, que arroja una estancia media de 2,71 días.

Dentro del mercado nacional, lidera Andalucía con 18.407 viajeros que han efectuado 28.219 noches de hotel; le sigue la Comunidad de Madrid, con 14.096 viajeros y 24.280 pernoctaciones. Cataluña es la tercera comunidad nacional en viajeros a Málaga capital, con 7.696 que han llevado a cabo 11.835 pernoctaciones.

